

14 Provinces

Woleu-Ntem/District de Bikondom/Construction d'une structure de santé Olam-Rubber Gabon et l'ONG ADS lancent les travaux

Eric LAPETHA

Libreville/Gabon

C'était récemment au cours d'une cérémonie à laquelle prenaient part les autorités administratives locales, en tête desquelles le préfet du département du Ntem, Boniface Fongues, entouré du sous-préfet Dégoberet Essono Nguema et des auxiliaires de commandement.



Photo : DR

Les notables du district procédant à la bénédiction de la structure sanitaire en construction.

EN partenariat avec l'Organisation non gouvernementale Afrique solidarité-développement (ASD), les responsables de l'entreprise Olam-Rubber Gabon viennent de procéder au lancement officiel des travaux de construction d'une unité de soins au district de Bikondom, dans le département du Ntem. Cette structure dont l'implantation a été saluée par les populations, comprendra, entre autres : deux salles de soins, une salle d'accueil, une salle d'accouchement, une pharmacie et un bureau pour l'infirmier en chef.

On y trouvera également quatre salles pouvant recevoir des malades pour une hospitalisation uniquement en journée. Comme on le voit, la future unité de soins, qui sera construite en matériaux durables, viendra combler le déficit que présentait Bikondom en matière d'unité de soins de santé, depuis son érection en district en 1993. Le sous-préfet de Bikondom, Dégoberet Essono Nguema, a saisi cette occasion pour remercier les pouvoirs publics et l'en-



Photo : DR

Fatoumata Allene Eba, responsable sociale d'Olam Rubber, pendant son allocution.

semble des partenaires pour l'attention qu'ils accordent au développement de sa contrée depuis quelques années. « Après le ravitaillement en eau potable auquel il faudra ajouter l'entretien

du réseau routier, voici l'unité de soins, un bijou architectural qui viendra, un tant soit peu, soulager nos populations. Lesquelles ne pourront plus aller se faire soigner à la capitale provinciale ou en-



Photo : DR

Les officiels lors du lancement des travaux de la structure sanitaire du district de Bikondome.



Photo : DR

Firmin Maurice Nguema, président d'honneur de l'ONG Afrique solidarité et développement, intervenant lors du lancement des travaux.

core dans les pays frontaliers, avec toutes les difficultés que cela comporte», a-t-il indiqué.

Pour sa part, Mme Allène Fatoumata Eba, responsable du volet social d'Olam-Rubber Gabon a

précisé que ce projet est réalisé en collaboration avec l'ONG Afrique solidarité-développement. Ce qui signifie que la tâche de son entreprise va se limiter à la construction de l'édifice. L'équipement

sera entièrement assuré par l'ASD dont le secrétaire général, Guy Roger Mbomezome, a appelé les natifs de Bikondom à unir leurs efforts, afin que d'autres initiatives du genre soient engagées en faveur du développement de leur district. C'est pour cette raison qu'AFDS, qui voudrait s'ériger en facilitateur, a choisi d'accompagner les pouvoirs publics dans la concrétisation de la vision politique du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, basée aujourd'hui sur l'égalité des chances.

Un message soutenu par les notables dont le représentant, le chef de canton David Ekorete Assoume Ntokome, qui a tenu à féliciter leur fils Firmin Maurice Nguema, président d'honneur d'ADS, pour ses efforts inlassables en faveur de l'amélioration des conditions de vie et d'existence de ses concitoyens de Bikondom. Une marque de reconnaissance perçue par l'intéressé comme un signe d'encouragement. Dans son adresse, Firmin Maurice Nguema a fait la genèse de son district qui devient petit à petit une entité administrative importante dans la province du Woleu-Ntem. Il a promis de ne ménager aucun effort pour poursuivre l'œuvre aux côtés de ses compagnons de l'ONG. « Je ne saurais m'arrêter en si bon chemin, parce que je compte personnellement veiller à ce que les différents projets initiés par l'Etat en faveur de notre localité arrivent à terme. »

Département du Haut-Ntem/Minvoul/Affaires sociales

Le chef de service en campagne de sensibilisation

F.E.N

Minvoul/Gabon

EN place depuis plusieurs années déjà, le service des « Affaires sociales » ou du moins ses missions étaient mal connues des populations du Haut-Ntem, dans la province du Woleu-Ntem. Ce qui faisait en sorte que beaucoup de nécessiteux, en l'occurrence les personnes handicapées et les filles-mères, n'étaient pas recensées en nombre suffisant sur l'ensemble du département. A preuve, 67 handicapés seulement étaient enregistrés.

Fort de ce triste constat, Cassien Nicaise Mba Owone, le nouveau chef de service en fonction de-

puis fin 2015, vient de boucler une campagne de sensibilisation dans son périmètre d'actions. De son intervention, on retiendra essentiellement que les « Affaires sociales » sont un outil de l'administration mis à la disposition des populations.

Dotées d'un local à Minvoul, les affaires sociales mettent à la disposition des habitants du cru un ensemble de services et de réalisations collectives ou à caractères éducatif, culturel ou sanitaire, etc. « Nous avons pour mission aussi de favoriser des rencontres entre des individus et des familles ou des associations. Vous devez vous faire connaître auprès des services compétents pour



Photo : D.R

Xavier Nicaise Mba Owono (au centre), chef de service des affaires sociales au centre de Minvoul.

bénéficier des mesures initiées par le président de la République en faveur des

populations démunies », a-t-il indiqué.

Comme c'est souvent le

cas dans l'arrière-pays, à Minvoul, les habitants de certains villages sont

confrontés au manque criard d'eau potable, d'électricité. Des difficultés qui obligent les populations à lancer un cri de détresse vers les pouvoirs publics pour que ces derniers trouvent des solutions idoines à leurs préoccupations.

Pour revenir sur la campagne de sensibilisation au rôle des Affaires sociales, celle-ci a été appréciée et saluée par de nombreux Minvulois qui, désormais, bénéficient de toutes les informations nécessaires en la matière.

Pour ce qui est des bénéficiaires, le nombre des handicapés est passé de 67 à 117. Et celui des filles-mères est maintenant de 83 âmes.